
 

 

 

 

 

 

 

あいさつとありがとう 
      

 朝、子供たちの登校の様子を見るために、運動場南側

の横断歩道に立っています。信号のある横断歩道付近に

立つことが多いですが、築山側の信号のない T 字路に立

つこともあります。目的は子供たちと朝のあいさつを交

わすことと横断歩道での安全確保のためです。 

 あいさつは東小学校の課題のひとつとなっています。「きもちのよいあいさつをしよう」という

めあてで４月から取り組んできています。今月の朝会では、登校時の子供たちの様子の動画を見せ

ながら、あいさつとお礼の話をしました。朝会の話は以下のとおりです。 

５月 30 日（日）に PTA 奉仕作業が行われ、学校がとてもきれいになりました。１年生と６年生

のお父さんお母さん、PTA 役員の皆さん方が暑い中作業をしてくださいました。ありがとうござい

ました。きれいになった学校で東小のみんなが運動や勉強を力一杯頑張ることができます。うれし

いですね。 

先生方はもちろんのこと、おうちの人たちや地

域の人たちはみんな東小の子供たちのことを応

援しています。応援してくれる人たちの期待に応

えるために東小のみんなもがんばらなければな

りません。みんなの気持ちを伝えるために、まず、

あいさつとお礼の言葉「ありがとう」をしっかり

言うことをがんばりましょう。 

通学路でも、横断歩道でもきもちのよいあいさつの声が聞

こえてきます。交通指導員さん、見守り隊の皆さん、地域の

皆さんいつも東小のみんなの命を見守ってくださってありが

とうございます。信号のない横断歩道では「いったん止まっ

て右､左､後ろ見て、安全だったら渡ります」としっかり確認

してから渡ります。光の子は挨拶をしっかりします。ルール

を守って生活します。 

コロナ禍でせいせいと大きな声でのあいさつというのはなかなか難しいかもしれませんが、校内

でも校外でも子供たちのあいさつがよくなってきているのを実感します。止まってくれた車に「あ

りがとうございました」とお礼を言って横断歩道を渡っている子供も見られます。あいさつやあり

がとうが自然な形であふれる東小をめざして子供たちを見守っていきたいと思います。 

函南町立東小学校長 西川真澄 
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自分なりのペースで走ることを楽しめましたか。 94.6％ 

ニュースポーツ体験をまたやってみたいですか。 95.2％ 

ジョギングデイをまたやりたいですか。 90.2％ 

〈６月～７月の行事予定〉 

7月 

１（木）～2（金）5年生防災キャンプ（宿泊なし） 

２（金）町あいさつ運動 

５（月）七夕テスト週間・クラブ活動 

６（火）朝会 

12（月）～16（金）保護者面談 

19（月）クラブ活動 

20（火）スペシャルイングリッシュデイ 

21（水）夏休み前授業最終日 下校 12:10 

22（木）海の日 夏季休業開始～8月 25日（水） 

６月 

14（月）委員会活動 

15（火）眼科検診 5時間授業 

16（水）生活習慣病健診 6年 

18（金）5時間授業 下校 14:25 職員研修会 

21（月）クラブ活動 

23（水）参観会 2/3校時 ＣＳ東小会議 

24（木）耳鼻科検診（1/3/5年） 

25（金）租税教室（6年） 

28（月）クラブ活動 

     

「早く学校に来たい！」「 早く友達と遊びたい！」 

毎朝 100人以上の子供が開門を待っています。早く

登校する理由を聞くと、こんな答えが返ってきます。

子供にとって学校が居心地のよい場所となっている

ことは、とてもうれしいことです。しかし、開門と同

時に校舎になだれ込む姿を見るととても危険を感じ

ます。職員の勤務開始時刻が 8時、開門が 7時半とな

っています。開門時刻を過ぎてから到着できるくらい

に、ご家庭を送り出してもらえるとありがたいです。 

6月 3日 交通安全リーダー（6年生）と語る会を実施。安全な登下校について考えました。 

PTA役員 23名、三島警察署 3名、交通指導員 2名、役場総務課 1名の皆様が参加し、6年生とし

て登下校中に配慮していることや危険な箇所について話合いました。施設面で行政に要望を出し

たり、なぜ危険なのかを考えたりと自分ごととして発表する姿が見られました。 

 

 

５月２４日（月）柏谷公園 ２５日（火）運動場 たくさんの皆様に支えられジョギングデイを実施しました 

ジョギングデイ実施後 3 年生以上にアンケート

をとりました。肯定的に捉えている子供の割合 
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気温が上がり、走りにくい状況でしたが、自分のペースで走ることを楽しむことができたようです。また、グ

ランドゴルフやディスクゴルフなどのニュースポーツを広い柏谷公園で伸び伸びと楽しむ姿が見られました。                  

防犯対策に登録をお勧めします。 


